



桜雲台

【校訓】愛無限（愛限り無し）

【教育目標】心豊かに たくましく

励まし合い 高まる児童

【スローガン】ハッピー桜台

令和6年10月28日 <第10号>

「令和6年度 桜台小学校 学習発表会」

10月19日（土）に学習発表会を開催しました。子どもたちは、ご家族や地域の皆様のご協力を得て、学習の成果を元気いっぱい発表することができました。お家の皆様には、衣装や小道具の準備、子どもたちへの励まし等、沢山のご協力をいただきました。多くの皆様の、学校行事への温かいサポートに深く感謝申し上げます。

各学年の発表

1年生『開会の言葉』

1年生にとっては、小学校生活最初の学習発表会でした。代表の6名が、大きな声ではっきりと開会の言葉を話しました。



1年生『どうぶつむらの あいうえおマーチ』

森の広場で動物たちが、与えられた言葉を使って、協力しながら歌を作っていく、合唱コンクールをするお話を演じました。



2年生『88ぴきのねこ』

腹ぺこの猫たちが旅に出で、知恵と力を合わせ、山の向こうの湖にいる怪物みたいに大きな魚を捕まえるお話を演じました。



3年生『ここは、〇〇地獄？』

どんぐり学校の3年生たちが協力し、算数地獄や図工地獄などの〇〇地獄から、元の世界に戻ってくるお話を演じました。



4年生『いつだって!』『めぐる季節』

友達とともに歌う喜びを伝える「いつだって!」と、美しいメロディーを伝える「めぐる季節」を合唱しました。



4年生『桜台音頭』

3年生の時に、桜台音頭の歴史について学習し、踊りの先生方に教えていただいた踊りを元気よく披露しました。



5年生『情熱 ultra (ウルトラ) 大陸』

「これからの岩手をつくっていく」という思いをウルトラソウルの曲に合わせて表現し、情熱大陸を演奏しました。



6年生『ぞう列車がやってきた』

平和を守ることの大切さや、悲慘な戦争を乗り越え、新しい未来を自分たちの手で築いていこうとする思いを演じました。



花巻北中学校駅伝部への募金~ありがとうございました~

花巻北中学校からの依頼を受け、学習発表会の際に、駅伝部東北大会・全国大会出場募金活動の場を提供しました。その後、花巻北中学校から連絡があり、当日は60,165円の募金をいただくことができたとのことです。ご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちの活躍~入賞おめでとうございます~

○第21回岩手県小学生ロードレースリレー大会

第2位 32分54秒 花巻 AC jr A 鹿村七海 (6-1) 高橋陸 (6-3)

○第22回岩手県ジュニア体操競技選手権大会

マットの部 金賞 得点:9.25 中居太朗 (3-3)

○花巻市早起きマラソン

皆勤賞 岡田結梨 (6-1) 清水咲愛 (6-1) 小菅文優 (6-3) 寺林毅琉 (5-3)

中田翔也 (5-3) 岡田美紀 (4-1) 清水愛唯 (4-3) 橋本健 (4-3)

小菅寛大 (2-2) 佐々木新大 (2-3) 中田康介 (1-1) 清水優真 (1-3)